



Dos de los responsables ingresaron al colegio en busca de uno de los estudiantes

Investigan a tres sospechosos tras balacera que dejó escolares lesionados

Los ministros de Seguridad Pública y de Educación llegaron a la zona para abordar el violento hecho ocurrido en San Pedro de la Paz. Los menores tuvieron lesiones de diversa consideración y se pidieron patrullajes extraordinarios.

Por Karlyng Silva Leal
 karlyng.silva@diarioelsur.cl

Miedo y una gran sensación de angustia y desprotección fue lo que marcó a la comunidad de San Pedro de la Paz durante la jornada de ayer, luego de que 3 estudiantes resultaran heridos con arma de fuego a causa de dos sujetos encapuchados que ingresaron al colegio Nuevos Horizontes en el sector de San Pedro de la Costa para dispararle directamente a uno de los estudiantes que estaba en el establecimiento educacional a pocos minutos de terminada la jornada escolar.

Aunque el hecho sigue en investigación, los primeros antecedentes dan cuenta de que tres personas al menos estarían involucradas. El jefe de la Zona Bío-bío de Carabineros, general Renzo Miccono detalló que los sujetos llegaron a bordo de un vehículo plomo al colegio y que "dos hombres ingresan al establecimiento por la puerta principal, suben a un segundo piso y directamente se van a herir a un estudiante de 18 años que estaba en el lugar. Ellos salen y en la salida hieren a otros dos alumnos que son hermanos, uno de 17 y otro de 18 años, también con arma de fuego.

Los tres adolescentes fueron llevados al Hospital Regional, donde el director Claudio Baeza Avello, dijo que "se trata de tres menores con lesiones de bala, el primero en la rodilla izquierda, el segundo tiene lesiones solo superficiales y el tercero una herida de bala en el tobillo izquierdo, los tres menores fuera de riesgo vital y están siendo atendidos en nues-



Carabineros y diversas autoridades llegaron hasta el colegio Nuevos Horizontes, ubicado en calle Galvarino en San Pedro de la Costa.

15:00

fue el horario en que terminó la jornada escolar y minutos después los responsables ingresaron armados al recinto

tro servicio de urgencias.

Aunque la investigación continúa con una serie de diligencias, el general agregó que muy preliminarmente habría antecedentes que apuntan a rencillas anteriores en este caso".

ACCIÓN ANTE EL HECHO

Las autoridades locales calificaron este hecho como uno sin precedente y completamente inaceptable, por ello en horas de la

tarde el ministro de Seguridad Pública (s) Rafael Collado, junto al ministro de Educación, Nicolás Cataldo llegaron a Concepción para reunirse con el delegado regional Eduardo Pacheco y abordar la situación ocurrida en San Pedro de la Paz.

Además del anuncio de la suspensión de clases al menos hasta el lunes, Pacheco indicó que para brindar una mayor sensación de seguridad a las familias

● Calle Sin Violencia

El seremi de Seguridad Pública, Carlos Uslar, dijo que San Pedro de la Paz está dentro del plan Calle Sin Violencia desde abril para enfrentar homicidios con armas.

● Cámaras de seguridad

Las cámaras de seguridad del recinto están siendo levantadas por las policías, al igual que las que están alrededor, para dar seguimiento a los autores del ataque.

y vecinos del sector se pidió a Carabinero que realicen patrullajes especiales durante los próximos días en las inmediaciones del establecimiento, mientras que un equipo del Ministerio de Educación se trasladó hasta el Hospital Regional para apoyar a las familias de los jóvenes que resultaron heridos.

Ramón Jara, director del SLEP Andalíen Costa, indicó que están evaluando la presentación de una querella, insistiendo en que "esto no es un acto que represente la convivencia escolar. Esta es una situación que lamentablemente viene desde el entorno, desde fuera de nuestro establecimiento".

Por su parte, el alcalde de San Pedro, Juan Pablo Spoerer fue llamado al igual que el resto de las autoridades, por la inseguridad en el sector y la poca certeza que da a los padres y apoderados llevar a sus hijos al colegio tras hechos violentos como este en un espacio que debería ser seguro.

En esta línea, el alcalde dijo que el sector "requiere una intervención del Estado urgente en materia de seguridad que no hemos obtenido" y por lo mismo solicitó una reunión con el Gobierno Regional para obtener apoyo en esta materia.